



La fecha entre las fechas, la que ha sido señalada específicamente para rendir homenaje especial, magnífico y unánime, a las madres, es esta de mañana domingo 10. Nacida la iniciativa en los Estados Unidos de Norteamérica, fue implantada en Cuba por aquel gran periodista cubano que fue Victor Muñoz, de imperecedera memoria. Y acogida por el pueblo cubano con tal beneplácito, que hoy constituye la efemérides más digna del calendario. Los ciudadanos ostentarán una rosa blanca en memoria de la que les dió el ser, si ésta ha fallecido. Y una rosa roja si tienen la dicha de conservarla viva. Mañana domingo, pues, nuestro pueblo honrará una vez más, como lo hace cotidianamente en otros aspectos menos exteriores, a la madre, síntesis y cumbre de todo cuanto tiene en sí el hombre de bondad, de caridad, de amor, de humanidad. (Dibujo de WAL, para EL PAIS).

*País, mayo 9/23*



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA